

128, 7.06.2011, S. 20

Nachgefragt



**JOACHIM
HOFMANN-GÖTTIG**
OBERBÜRGERMEISTER

Wann wird die Rhein-Mosel-Halle endlich fertig? Koblenzer Kultur-

freunde und auch Veranstalter fragen sich das seit Monaten. Wir haben bei Oberbürgermeister Joachim Hofmann-Göttig nachgefragt, wie es weitergeht auf der Dauerbaustelle.

Herr Hofmann-Göttig, Veranstalter aller Sparten und Konzertbesucher sehen gespannt auf den Baufortschritt der Rhein-Mosel-Halle und warten auf den Eröffnungstermin. Warum kann dieser noch nicht bekannt gegeben werden?

Der beauftragte Generalplaner, das Büro von Canal, geht davon aus, dass bei normalem, planmäßigem Verlauf der weiteren Bauarbeiten eine Fertigstellung im Oktober möglich ist. Da er dafür keine rechtsverbindliche Garantie übernehmen kann, möchten wir den weiteren Verlauf der Bauarbeiten abwarten.

Bei einer großen Pressekonferenz im Januar wurde der Oktober als Termin genannt - und damals von einem „Puffer von zwei Monaten“ gesprochen. Wissen Sie, warum dieser Puffer jetzt - vier Monate später - offenbar schon wieder aufgebraucht ist?

Von diesen zwei Monaten waren sechs Wochen für die Neuordnung der Bauabläufe nach Wiederbeginn der Bauarbeiten nach der „Winterpause“ planerisch belegt. Zwischenzeitlich mussten zwei Bauverträge wegen mangelnder Baustellenbesetzung gekündigt und neu vergeben werden. Das braucht seine Zeit. Es ist aber weiterhin ein zeitlicher Puffer vorhanden.

Wann können Sie den endgültigen Termin bekannt geben?

Den Termin kommunizieren wir Anfang August.

Die Fragen stellte **Claus Ambrosius**